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投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观           □其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 
参与网上业绩说明会的广大投资者 

时间 2022 年 3月 31 日   15:00-16:30 

地点 约调研“京威股份投资者关系”小程序--网上业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

董事长、总经理：李璟瑜先生； 

董事、副总经理、董事会秘书：鲍丽娜女士； 

董事、副总经理、财务总监：温婷婷女士； 

独立董事：袁蓉丽女士。 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

在网上业绩说明会活动过程中，公司与投资者进行了充分的交

流与沟通，并严格按照《深圳证券交易所股票上市规则》及公

司《信息披露管理制度》等规定，保证信息披露的真实、准确、

完整、及时、公平。没有出现未公开重大信息泄露等情况。 

附件清单（如有） 2021 年度网上业绩说明会实录 

日期 2022 年 3月 31 日 

 

 

 

 



附件：2021 年度网上业绩说明会实录 

提问人 问题内容 回答内容 

133****4020 

公司应收北京致云的 5.6 亿元股权款已全

部逾期，且尚未收到转让价款，因此全额计

提减值准备。一分钱都不付的情况下，就把

5.6 亿元股权转让给北京致云，是否存在利

益输送可能性？现在收不回款了就来计提

损失，公司决策者凭什么当时轻率决定了现

在要所有股东来为他过错买单，买单可以，

请追究当时所有参与决策人责任。 

您好，公司所有重大事项均已履行法定审议程序，北京

致云以及实控人与公司不存在任何关联关系，计提资产

减值准备是按照会计政策进行的技术处理，对于该笔款

项的回收公司一直在积极追讨，同时亦会采取一切可以

利用的手段追讨北京致云所欠债务以及承担给公司造

成的一切损失，同时保留任何其他权利向北京致云追讨

该笔债权，维护股东权益，谢谢。 

138****1538 
北京致云未按照协议支付转让价款的原因

是什么 

您好，据北京致云回复公司，因受疫情等原因影响，资

金回笼未达预期，故未能按期支付股权转让款。谢谢。 

158****5751 公司后续是否会采取一些措施来提振股价 
您好，公司会一如既往的深耕主业，做大做强，使公司

价值最大化。谢谢。 

158****8876 
公司是否与蔚来、小鹏等新能源车企有业务

方面的合作 

您好，公司目前与主要的新能源整车厂均有业务合作，

谢谢。 

186****1379 
未来公司业绩增长的驱动力主要集中在哪

里 

您好，未来公司将以双主业模式共同发力，以原有零部

件产业为基础，推动锂电池项目实现规模化，谢谢。 

159****4235 

请问李董事长，现阶段锂电池项目是否已经

进行环评及试产，为什么没有进一步的公

告？是选择哪个技术路线？ 

您好，目前锂电池项目正在进展中，还未达到进展公告

披露节点，请届时查看相关公告，谢谢。 

138****1412 公司重点客户群体目前主要有哪些？ 
您好，公司的客户群体主要为国内一线整车厂、主要新

能源整车厂，谢谢！ 

138****6532 五洲龙目前的情况怎么样 您好，深圳五洲龙还在与合作方谈判重组过程中，谢谢。 

150****3557 

公司 5.6 亿股权转让款一次又一次的计提，

直至深交所关注涵后，才去立案。是立案阻

力很大还是很艰难？为什么公司宁可冒着

被证监会立案的风险也不及时通过法律手

段追回债务？难道公司认为致云的利益要

大于股东的利益？ 

您好，公司已经就此事利用法律手段开展追讨，公告中

也是如此披露的，公司利益当然是至高无上的。谢谢。 

186****1816 公司主要产品的净利率情况如何？ 

您好，公司主营汽车零部件，2021 年度，其中外饰件

的毛利率为 28.45%、内饰件的毛利率为 13.28%，其他

产品和服务的毛利率为 30.24%。2021 年度，公司整体

净利率为 2.91%。谢谢。 

138****8778 德国股东的减持是否已完成？ 您好，德国威卡威目前在减持计划期间内，谢谢。 



138****9532 公司的主营业务有没有新的拓展计划 
您好，公司目前以零部件主业为基础，推动锂电池项目

规模化生产，谢谢。 

138****6377 锂电池项目预计什么时候可以投产 您好，锂电池项目预计在本年度投产，谢谢。 

186****2168 公司未来有哪些发展战略 
您好，未来公司将以双主业模式共同发力，以原有零部

件产业为基础，推动锂电池项目实现规模化，谢谢。 

158****9259 公司锂电池项目建设到什么阶段了 您好，锂电池项目预计在本年度投产，谢谢。 

158****2699 公司业务增长的可持续性如何？ 
您好，未来公司将以双主业模式共同发力，以原有零部

件产业为基础，推动锂电池项目实现规模化，谢谢。 

138****6078 
近期收到的关注函有没有给公司带来一些

不利影响 

您好，公司都是按照程序和实际情况执行以及披露的，

谢谢。 

138****3532 

未来几年内除了继续做好主营业务之外，公

司在其他领域是否会有一些新的利润增长

点出现 

您好，未来公司将以双主业模式共同发力，以原有零部

件产业为基础，推动锂电池项目实现规模化，谢谢。 

133****4020 

德国股东持续减持，实际上对公司股价造成

了事实上的打压，公司有没有提振股价的措

施或计划？ 

您好，公司会一如既往的深耕主业，做大做强，使公司

价值最大化。谢谢! 

159****4235 

公司股价如此低迷不振，李董事长如何看待

二级市场对于公司的估值，李董事长对于京

威股份的合理估值认为是多少？ 

您好，公司股价肯定是受多方因素影响的，例如资本市

场环境、行业景气度、股东减持等影响，所以公司内在

价值是靠投资者理智分析得出的，谢谢。 

138****7124 公司未来的发展方向能否展开来说一说 
您好，未来公司将以双主业模式共同发力，以原有零部

件产业为基础，推动锂电池项目实现规模化，谢谢。 

 


